

Liebe Eltern, 4.7.2024

nach einem Schuljahr mit einer angespannten Lehrerversorgung, aber auch vielen fröhlichen Veranstaltungen und spannenden Wettkämpfen, nähert sich das Schuljahr nun dem Ende.

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie noch über einige Dinge, die das restliche Schuljahr und auch den Beginn des neuen Schuljahres betreffen, informieren:

- Über das Hitzeschutzkonzept bzw. das Thema "Hitzefrei" wurden Sie in der letzten Woche informiert. Die Gruppeneinteilung der GTS-Schüler für das alternative Nachmittagsprogramm bei "Hitzefrei" ist aufgrund der Elternrückmeldungen mittlerweile erfolgt. Sollte es aufgrund hoher Temperaturen zur Unterrichtsausfällen bzw. zur Umsetzung des Alternativprogrammes kommen, werden alle Eltern per Mail informiert.
- Die Spielgerätehütte ist mittlerweile ausgestattet und kann nun für den GTS-Betrieb genutzt werden (in der Mittagspause wie auch in ILB). Für die Nutzung der Waveboards haben wir Fahrradhelme angeschafft, die beim Fahren verbindlich zu tragen sind. Soll ihr Kind nicht den Schulhelm tragen, möchte aber fahren, muss es einen eigenen Helm mitbringen.
- Die Viertklässler werden am Freitag, den 19.7.24, verabschiedet. Auf dem Schulhof finden ab 16.30 Uhr Aufführungen statt. Die Eltern der Viertklässler sind herzlich eingeladen, dabei zuzuschauen.
- Am **Montag, den 22.7.24**, findet wieder unser **Bücherflohmarkt** statt. Einen Infobrief dazu haben Sie bereits erhalten.
- Wir möchten noch einmal an die Schulranzensammelaktion vom 22.7.-24.7.24
  erinnern. Darüber wurden Sie bereits per Mail informiert. Informationen finden Sie
  auch auf unserer Website (www.gs-marbach.de).
- Am letzten Schultag vor den Ferien, am Mittwoch, den 24.7.24, haben alle Kinder von 8.05-11.35 Uhr Unterricht bei ihrem/er Klassenlehrer/in und gehen im Anschluss nach Hause.
- Im Fundregal der Schule (Hauptgebäude, 1. Stock vor dem Lehrerzimmer) befinden sich viele liegengebliebene Kleidungsstücke (Jacken, Mützen...). Alle Dinge, die bis zum Donnerstagvormittag, den 25.7.24, nicht abgeholt wurden, werden in die Kleidersammlung gegeben.

Für die Fundstücke in der Sporthalle gilt ähnliches. Wenn ihr Kind Sportbekleidung o.ä. vermisst, sollte es sich auch dort vor den Sommerferien umschauen.

- Die **Schüler der GTS** werden noch kurz vor den Ferien informiert, an welchen **AGs** sie im kommenden Schuljahr teilnehmen werden.
- Die aktuellen Formulare für die Betreuungsbausteine der GTS- und NichtGTS-Kinder im nächsten Schuljahr sind, nach Rücksprache mit Herrn Miller, auf
  der Homepage der Stadt Marbach zu finden. Eine Verlinkung dazu findet sich auf
  der Website der Schule (www.gs-marbach.de -> Schulkindbetreuung). Bitte geben
  Sie die ausgefüllten Formulare bei Herrn Miller ab und wenden sich auch mit
  Fragen zur Betreuung an diesen.
- Religions- bzw. Türkischunterricht im Schuljahr 2024-25:
   Der Religions- und Türkischunterricht ist für das kommende Schuljahr wieder am Mittwoch und Freitag in der 1.+2. bzw. 4.+5 Unterrichtsstunde geplant. Wir werden uns bemühen den Klassenstufen wieder die gleichen Zeiten wie in diesem Schuljahr zuzuordnen, können aber aus stundenplantechnischen Gründen nicht garantieren, dass dies klappen wird. Auch im kommenden Schuljahr werden wir leider keine Parallelbetreuung zum Türkisch- bzw. Religionsunterricht anbieten können.
- Nach den Ferien beginnt die Schule für die Klassen 2-4 am Montag, den
   9.9.24, um 9.00 Uhr und endet um 11.35 Uhr. Kinder, die eine Klasse wiederholen oder neu an die Schule kommen, finden sich bitte schon um 8.45 Uhr im Sekretariat der Schule ein.
  - Ab Dienstag, den 10.9.24, findet Unterricht nach Stundenplan statt (mit Ausnahme der GTS).
- Die Ganztagsschule für die Klassen 2-4 startet im kommenden Schuljahr ab Mittwoch, den 11.9.24, da wir am Dienstagnachmittag noch mit der Organisation bzw. der Abstimmung mit den Betreuerinnen beschäftigt sein werden.
- Am Freitag, den 13.9.24, findet der ökumenische Schulgottesdienst zum Schuljahresbeginn ab 8.05 Uhr in der Stadtkirche statt. An diesem nehmen alle Kinder, die den Religionsunterricht besuchen, teil. Auch alle anderen Kinder sind herzlich eingeladen. Für Kinder, die nicht zum Religionsunterricht angemeldet sind und auch nicht teilnehmen wollen, beginnt der Unterricht erst um 9.00 Uhr.

Weitere Informationen erhalten Sie im Elternbrief, der zu Schuljahresbeginn ausgegeben wird.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern sonnige und fröhliche Ferien!

Viele Grüße!

Schulleitung der GSM